ton Sie unee

Testen Sie unsere kostenlose **Schnupperstunde!**



Wunderklänge

TELEFON: 040-210 1057

MOBIL: 01577-2379 791

E-MAIL: info@wunderklaenge.com

URL: www.wunderklänge.de



WWW.WUNDERKLÄNGE.DE

Lassen Sie sich ganz unverbindlich beraten: **040-210 1057**



Wunderklänge

Musikalische Früherziehung



Vorteile einer musikalischen Früherziehung:

Nach neuesten Forschungsergebnissen ist die Plastizität des Gehirns und damit die Lernfähigkeit in den ersten Lebensjahren so groß wie nie wieder. Kinder saugen Informationen wie ein Schwamm auf und verinnerlichen diese durch regelmäßigen Unterricht mit Wiederholungen.

In meiner musikalischen Früherziehung erlernen Kinder auf spielerische Art und Weise wichtige Fähigkeiten in folgenden Bereichen: Musische Entwicklung, Rhythmik, Sprache, Bewegung, Mathematik, Feinmotorik, Konzentration, Lernfähigkeit, Sozialverhalten, Leistungsfähigkeit, Ausdrucksfähigkeit und emotionale Entwicklung.

Dabei entstehen viele neue Nervenbahnen im Gehirn. Die linke und rechte Gehirnhälfte werden besser miteinander vernetzt, was den Kindern ein leichteres Lernen ermöglicht und ihnen dadurch Vorteile im späteren Leben und Beruf verschafft.



Unterrichtsziele:

- Wahrnehmungsverbesserung von Musik durch: Erkennen von Melodien und harmonischen Verläufen, musikalische Interpretationen und Ausdrucksmöglichkeiten, Schulung des Gehörs, Rhythmusunterricht
- Breite Entwicklung durch unterschiedliche Sinneserfahrungen (hören, fühlen, tasten, ...)
- Förderung der Raum- und Zeitorientierung durch verschiedene Bewegungsübungen
- Lernen durch Wiederholungen
- Förderung der Entdeckungsfreude





Unterrichtsinhalte:

Bewegungsspiele, Kreisspiele, Echospiele, Singspiele, Tänze, Kniereiterspiele, Umgang mit Instrumenten, rhythmische Begleitung mit Klanghölzern, Glöckchen, Rasseln, Klangbausteinen u.v.m.. Themenbezogener Musikunterricht, z. B. Tierwelt, Jahreszeiten. Zusätzlich gibt es Anregungen für das spielerische Musizieren zu Hause.

Wer unterrichtet die Kinder?

Axel Kosanke ist verheiratet, Vater von 2 Kindern, Musikpädagoge und lizensierter Musikgartenlehrer, ausgebildeter Sänger und Gitarrist. Er arbeitet seit 1996 mit Kindern in Kindertagesgruppen und leitet verschiedene Musikgruppen. Er hat ein großes Herz für Kinder und vermittelt ihnen viel Freude an der Musik.



~ Musikalischer Unterricht mit Begeisterung und Spak ~

